



En caso Cuauhtémoc Blanco y abuso sexual, Morena está de lado de la ley; hay razones políticas: Monreal

El coordinador de los diputados de Morena señaló que a San Lázaro aún no llega la solicitud de desafuero contra el hoy exgobernador de Morelos, acusado por presunta violación

Morena apoya la ley y la justicia, siempre, y no adelanto vísperas. Entiendo muy bien los motivos que existen, a veces de carácter político y a veces de carácter tergiversado, no quiero adelantar nada hasta que llegue la denuncia y que haga el estudio completo la comisión pertinente, pero Morena siempre estará con la ley y la justicia, aseveró **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados del partido guinda y presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, ante la posible solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, quien presuntamente abusó sexualmente de su media hermana.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2025/02/06/en-caso-cuauhtemoc-blanco-y-abuso-sexual-morena-esta-de-lado-de-la-ley-hay-razones-politicas-monreal/>